

López Obrador invita al panista Antonio Echevarría a integrarse a la 4T

● El gobernador de Nayarit está a una semana de concluir su gestión

● Elogia el Presidente la labor del mandatario: "dio seguridad y devolvió la tranquilidad a su estado"

ROBERTO GARDUÑO, ENVIADO / P 9

Echevarría deja Nayarit en calma, afirma AMLO y lo invita a sumarse a su gobierno

ROBERTO GARDUÑO

ENVIADO

TEPIC, NAYARIT

A una semana de concluir el mandato de Antonio Echevarría García, el presidente Andrés Manuel López Obrador lo invitó formar parte de su administración. El anuncio se acompañó del reconocimiento por haber devuelto la tranquilidad a los habitantes de la entidad.

"Ha sido tan bueno el trabajo de *Toño* que estoy pensando, nada más quiero que me den tiempo porque luego me empiezan a presionar, con razón porque ese es el trabajo de un buen periodista, me empiezan a decir '¿y en dónde?', pero yo voy a invitarlo a que nos siga apoyando en el gobierno federal."

En la inauguración del Centro de Rehabilitación y Educación Especial (CREE) del gobierno local, el mandatario resaltó su valía porque significará atender a niños vulnerables con parálisis corporal, muy recurrente en esta región de occidente.

En las nuevas instalaciones aludió al compromiso de preservar los programas sociales traducidos en pensiones, becas, mejor y oportuna atención médica y educación: "esto es lo que llamamos estado de bienestar y es a lo que aspiramos, a que cada vez se mejore más la situación económica y social de los mexicanos, que podamos hacer realidad el ideal de que (tengan) seguridad social desde que nacen hasta que mueren, desde la cuna hasta la tumba; que no importe la condición económica para que todos tengamos

La Jornada



Se vacunará a un millón de menores entre 12 y 17 años



El gobierno de Nayarit en calma, afirma AMLO y lo invita a sumarse a su gobierno

garantizados los derechos a la salud, educación y a la seguridad social”.

Así describió la relevancia del inmueble: “teníamos la preocupación de que no bastaba con ese apoyo económico, que teníamos que ocuparnos de la rehabilitación. Lo acabo de mencionar ahora que recorrimos el centro: hay muchas niñas y niños con discapacidades menores, no graves, que con tratamiento, con terapias, con rehabilitación pueden mejorar.

“Si no tienen esa atención, porque no hay centros de rehabilitación, no tienen recursos económicos las familias, pues esa discapacidad leve se convierte en una discapacidad grave de por vida.”

Y recordó que hace un mes firmó un convenio con Teletón, por el cual el gobierno aportará recursos públicos para que sus instalaciones no permanezcan subutilizadas y atiendan a 20 mil menores. El acuerdo es el primero, en su tipo –establecido con una asociación civil– en lo que va del sexenio.

De subrayar la importancia a la atención de niñas y niños, López Obrador pasó a reconocer el trabajo de Echevarría: “Yo opino que Nayarit tuvo la suerte de contar con un buen gobernador en estos seis años, bueno, cuatro, porque hasta eso lo limitaron, a mí también me están quitando dos meses. Se hicieron muchas cosas buenas en Nayarit. *Toño* fue un buen, es un buen gobernador que está todavía en funciones.

“Si yo fuese nayarita y me preguntaran qué fue lo mejor que hizo el gobierno actual, el gobierno de Antonio Echevarría, yo diría: Nos dio seguridad, nos devolvió la tranquilidad a Nayarit, porque ya saben que yo soy andariego y desde hace muchos años recorro todo el país, y sé cómo se vivía, se padecía de inseguridad y de violencia en este estado y cómo cambiaron completamente las cosas. Por eso le agradecemos mucho a Antonio.”

Antes del acto, afuera del CREE, sobre la avenida Colosio, le esperaba un centenar de mujeres, niños y hombres que pretendían acercársele, estrechar su mano, entregarle pliegos con demandas o tomarse una *selfi*. Así lo hizo Roberto González, quien ayudaba a su papá a dar mantenimiento al elevador del edificio donde vivió López Obrador

y su familia, en la unidad Copilco-Universidad.

Una pareja madura, la señora Patricia Tovar y su marido Carlos Silva, llevó una figura en pasta de San Martín Caballero. El personaje esperó un año para pasar a manos del Presidente.

Ella platicó cómo se hicieron de la imagen. “Un día mi marido me dijo que le iba a comprar este santito para que lo protegiera, porque él andaba caminando mucho”.

Y el esposo, a quien se le nublaron lo ojos, se dijo seguidor incansable del tabasqueño. “Esta imagen es de San Martín Caballero, es el que rige a los escorpiones, él es muy noble y se quita la camisa. HUUUY, ya tiene más de seis meses, pero no había tenido la oportunidad, lo he seguido en todos sus andares. Para mí el es el libertador de México, es un ser humano extraordinario, de esos personajes que no se dan a diario”.

